



# Recomendaciones para alimentar las abejas en zonas de incendios forestales





**En situación de escasez de alimento para las abejas por incendios forestales, prefiera alimentarlas con torta (pasta) que contenga proteínas en vez de jarabe de azúcar o fructosa.**



## ¿Por qué?

El jarabe de azúcar puede generar el desequilibrio nutricional en la colmena, ya se produce un autoengaño: las abejas asocian este alimento a la abundancia de floración melífera, provocando un aumento en la postura de huevos de la reina.





Eso acrecienta la necesidad de alimento proteico de la colmena para nutrir a miles de larvas. Pero en una situación de emergencia, al no disponer de él, consumen sus reservas provocando desnutrición, debilitamiento, mayor susceptibilidad a enfermedades y reducción del tiempo de vida de la abeja.